

USA-Präsident Joe Biden von Bundesrat empfangen

Elisabeth Knutti, Präsidentin des Gemeinnützigen Frauenvereins Burgdorf, lud zur 110. Hauptversammlung ein



Aktueller Vorstand von links hinten: Gisela Schär, Sonja Seiler, Elisabeth Seewer, Margrit Dummermuth; vorne: Yvonne Moser, Elisabeth Knutti, Beatrice Schletti. Es fehlt Silvia Herzig.



Abtretende von links: Katrin Wüthrich, Susanne Siegel und Vreni Tanner.

Bilder: zvg

Anlässlich einer Schulung im 2019 des Kantonalbernischen Verbandes des GFV über das Thema Medien wurde den Teilnehmerinnen gesagt, dass Artikel über Frauenvereine in Zeitungen «unsexy» seien. Ausser man könne den Bericht an eine Schlagzeile binden.

Nicht «unsexy» ist im GFV Burgdorf die riesige Arbeit aller freiwilligen Helferinnen und Helfer, sei es im Repair Café, Tischlein deck dich, Schreibdienst, in der Brockenstube oder Ludothek, für die Stubete, Babysittervermittlung oder Spielzeugsammlung für die Osteuropahilfe. Und im Speziellen auch im Vorstand des GFV.

Die Präsidentin Elisabeth Knutti freute sich, dass die Hauptversammlung mit knapp 50 Personen in diesem speziellen Rahmen mit den angemeldeten Mitgliedern und Gästen des GFV im katholischen Kirchgemeindehaus durchgeführt werden und sich die Anwesenden persönlich austau-

schen konnten. Die Traktanden wurden zügig abgehandelt und die Rechnungen 2019 und 2020 sowie das Budget 2021 genehmigt.

In dieser besonderen Zeit war auch im GFV nicht alles wie gewohnt. Es brauchte kreative, innovative Ideen, zusätzliche Sitzungen mit vielen Anpassungen, flexible Einsätze, Verständnis und Geduld. Doch auch im 2020 gab es Highlights: Der Vorstand spendete im Frühling der Glückskette 50 000 Franken für Corona-Betroffene. Dem Tischlein deck dich wurde für die Ausgabe der Lebensmittel die Markthalle gratis zur Verfügung gestellt. Die Ludothek konnte während des Lockdowns an die Mühlegasse 22 zügeln. Herzlichen Dank an alle, die den GFV in dieser Zeit finanziell entlastet oder mit viel Gemeinsinn und Tatkraft unterstützt haben. Langjährige, verdiente Mitglieder des Vorstandes geben ihre Ämter ab. Katrin Wüthrich hatte sich als Ressortleiterin

seit 2013 für alle Belange der Mensa eingesetzt, die per 31. Juli 2019 aufgegeben wurde. Sie war eine kritische, hilfsbereite Kollegin. Susanne Siegel meldete sich 2014 als Neuzuzügerin in Burgdorf beim GFV, um mitzuhelfen und so Leute kennenzulernen. Sie übernahm das Sekretariat und war für die Präsidentin eine grosse Stütze. Vreni Tanner leitete seit 2014 die Brockenstube und verwandelte diese umsichtig in das bestens organisierte Warenhaus für Gebrauchsgüter auf drei Stockwerken. Es ist erfreulich, dass motivierte Frauen bereit sind, neu im Vorstand mitzuhelfen. Beatrice Schletti übernimmt das Sekretariat, Gisela Schär leitet die Brockenstube und Silvia Herzig wird Beisitzerin. Elisabeth Knutti bedankte sich bei ihren Vorstandskolleginnen herzlich für die geleisteten freiwilligen Stunden und die wertvolle Kameradschaft. Den neu gewählten Kolleginnen wünschte sie viel Freude. Ebenfalls dankte sie allen

Helferinnen und Helfern der Ressorts des GFV, wovon einige auf langjährige Mitarbeit zurückschauen können. Speziell gratulierte sie Ilse Gerber für 31 Jahre und Christa Wyler für 20 Jahre Mithilfe in der Brockenstube und wünschte ihnen weiterhin eine gute Zeit bei ihrem Einsatz.

Am Ende der HV beglückwünschte Elisabeth Knutti einerseits den Bundesrat, dass dieser Joe Biden in der Schweiz und andererseits sich, dass sie die Anwesenden hier begrüßen durfte. Sie hoffte, dass sie zur 111. Hauptversammlung am 12. Mai 2022 wieder zu Musik und belegten Broten einladen kann. Mit ihrem positiven Denken unterstrich sie ihr Motto: Aus jeder Veränderung entsteht Neues. zvg

Brockenstube: jeden Nachmittag offen, 22. bis 26. Juni 2021, 13.30 bis 16.30 Uhr; Spielzeugsammlung: 18. August 2021; Repair Café: 21. August 2021, www.gfv-burgdorf.ch.